



COMMUNIQUÉ

**LES NERFS SONT TENDUS !
10 NOVEMBRE : GROSSE MOBILISATION
ET DEMAIN : ON CONTINUE EN ILLIMITÉ ?**

La mobilisation des agents RATP a été remarquée sans précédent le jeudi 10 novembre 2022 devant la maison de la RATP.

Malgré les tentatives multiples de nos dirigeants pour limiter l'exercice du droit de grève (*déclaration préalable étendue, réserve de volontaires pour remplacer son collègue, faire revenir au travail les jours de repos, etc*).

Les syndicats demeurent vigilants et attentifs aux premiers signes d'actions politiques de notre futur PDG Jean CASTEX que nous irons voir sur nos revendications.

Sans aucun signe du nouveau PDG, notre mobilisation doit s'inscrire dans des mouvements inédits et renouvelables.

Jugez plutôt par vous-même monsieur le futur PDG CASTEX :

- Respect de la clause de revoyure sur les salaires au mois de décembre 2022 obtenu lors des dernières négociations afin de résister face à l'inflation de 6,2%
- Amélioration de la Qualité de Vie au Travail et Conditions de travail reconnaissant le présentisme des agents
- Retour des négociations sur le secteur BUS (RDS)
- Augmentation du niveau de grilles d'avancement des métiers (*soit 3% au minimum d'augmentation représentant au moins 600 € d'augmentation par niveau de palier*)
- Retour d'un management humain, de proximité et à l'écoute
- Arrêt des sanctions systématiques pour un « oui » ou un « non »
- Accompagnement des agents demandeurs d'une 2^{ème} partie de carrière après 20 ans d'activités professionnelles

UNSA GROUPE RATP

LE SYNDICAT DES SOLUTIONS GAGNANTES